

# Deutscher Schulpreis ist in Reichweite

**Bildung | Entscheidung fällt im September**

Die Grund- und Werkrealschule Villingendorf befindet sich auf der Zielgeraden zum Deutschen Schulpreis 2022. Mit 14 weiteren Schulen Deutschlands schaffte sie es nach Berlin, wo die endgültige Entscheidung am 28. September verkündet wird.

Villingendorf (ans). An der feierlichen Preisverleihung mit Bundeskanzler Olaf Scholz nimmt eine Schüler- und Lehrerdelegation teil, berichtete Schulleiter Rainer Kropp-Kurta.

Der Hauptpreis ist mit 100 000 Euro dotiert, die weiteren vier Preise mit jeweils 30 000 Euro. Die nicht ausgezeichneten Finalisten erhalten eine Anerkennung in Hö-

he von jeweils 5000 Euro.

Der Wettbewerb steht unter dem Motto »Unterricht besser machen«. Alle nominierten Schulen haben in den vergangenen Monaten ein aufwendiges Bewerbungsverfahren durchlaufen.

**15 Schulen schafften es in die Endrunde**

Eine 50-köpfige Jury, bestehend aus Bildungswissenschaft, Schulpraxis und Bildungsverwaltung, hatte zunächst auf Basis der Bewerbungsunterlagen 20 Schulen ausgewählt. Sie wurden im Mai und Juni dieses Jahres von Juryteams besucht und begutachtet. Im Anschluss nominierte das Auswahlgremium 15 Schulen für die Endrunde des Deutschen Schulpreises 2022.



Geht der Deutsche Schulpreis in eine ländliche Region? Die Grund- und Werkrealschule Villingendorf befindet sich unter den letzten 15 Nominierten.

Foto: Schmidt